

小金塚自治会だより

発行日	令和6年1月28日
編集	小金塚自治会
発行責任者	秋元 敏夫

環境美化活動について

【美化活動】12月17日(日)午前9時より約一時間、総勢26名のご参加を頂き、年末の大清掃を行いました。今回は、集会所内の清掃、旧昭和用水路内と隣接道路のごみ拾い、そして、納涼祭開催時に使用させて頂きました集会所隣接の広場も感謝の意を込めまして草刈り作業を行いました。寒い中、皆様のご尽力によりまして、とてもきれいになり新年を迎えることができました。心より感謝申し上げます。



【花壇】11月19日(日)集会所花壇にビオラ39株とチューリップ17株を植えました。土木環境衛生部の皆様が月交代で手入れを行って頂いています。次の植え替えの初夏まできれいな状態を保ちたいと思います。
(土木環境衛生事業担当:佐々木亜紀子)

民生委員・児童委員 vol.7

『民生委員・児童委員・主任児童委員』は法律に基づき地域で活動をしています。

児童委員・主任児童委員は主に『子育て支援や子どもの見守り』をしている人です。簡単に言うと『地域の子育て応援団』です。児童委員は民生委員が兼ねています。正式には民生委員・児童委員となっていますが、民生委員とだけ呼ばれることも多いです。児童委員の中でも、児童だけの活動をしているのが主任児童委員です。

子育て中のご家庭の皆さん・・・子どもの育て方や接し方などで悩んだ時には、小さなことでも一人抱え込まずに、地域にいる私も民生委員・児童委員そして主任児童委員にご相談ください。

連絡先は『市役所福祉総務課』へ。私たちは十分に耳を傾け、相談機関やサービスの紹介などを含めて悩みの解決に向けて一緒に考えます。

2月10～11日に開催されます成瀬公民館まつりに、民生委員・児童委員の活動紹介の掲示と相談コーナーを開設します。気軽に声をかけてください。
(民生委員・児童委員：白鳥 勉)

市へ要望をしました

- 令和5年5月 谷戸入第7地区市道58号線のT字路にカーブミラーの設置を要望しました。
- 令和6年1月 谷戸入第8地区市道958号線のT字路にカーブミラーの設置を要望しました。



谷戸入第7



谷戸入第8

伊勢原市総合防災訓練

令和6年1月21日(日)、成瀬小学校で総合防災訓練が実施されました。

首都直下地震の発生を想定のもとに発災時の防災行動や自主防災力の強化を目的とした防災訓練です。雨天の中での実施ではありましたが、小金塚自治会としても36名の方々が、訓練参加していただきました。災害はいつどこで起きるかわかりませんが、必ず起きるという気持ちで備えたいと思います。

(防犯防災事業担当：高梨 肇)



教養講座が開催されました

令和5年11月25日(土)に教養講座が開催され、32名の方が参加されました。

今年の教養講座は、伊勢原協同病院の看護部の方をお招きして「これって変？—病気の先触れ—」との題目で、特に冬に気を付ける心臓病について講演をしていただきました。

内容は、心臓病の特に、狭心症や心筋梗塞の症状やその先触れとなる前兆・初期症状、また、発症しやすい方について解説をいただきました。さらに、その予防として、食事療法や喫煙節酒、運動療法や冬に起こりやすいヒートショック対策についてお話しいただきました。

これからも、教養講座では、日常生活に役立つ情報を皆様へご提供したいと考えておりますので、ご参加お待ちしております。

(福祉教養事業担当：高梨 慶太)



防災倉庫への保管備品について

令和6年1月1日に能登半島地震が発生し、被災地の災害状況や避難所状況が連日報道されています。自治会としても、災害時への備えを図ることを目的に伊勢原市社会福祉協議会の補助申請を一部活用しながらインバーター発電機(1台)・コードリール・コードタップ・充電器・LED投光器も購入し防災倉庫へ格納しました。災害が無い事がなにより良いのですが、更なる災害対策の準備も含めて進めていきたいと考えています。

(防犯防災事業担当：高梨 肇)



インバーター発電機



コードリール



コードタップ



AC 充電器



スマートフォン用ACアダプター



LED 投光器